

Medio	EduGlobal
Fecha	25/08/2016
Mención	Doctorados en Educación UAH/UDP se encuentran en proceso de admisión. Mención a la UAH.



Hasta el viernes 9 de septiembre de 2016, el Doctorado en Educación dictado en conjunto por las Facultades de Educación de la Universidad Diego Portales y la Universidad Alberto Hurtado, recibirá las postulaciones de cara al proceso de Admisión 2017, donde se abren cuatro vacantes.

El programa está acreditado por dos años, hasta diciembre de 2017, y es el primero del país en ser impartido por dos universidades en conjunto. Su objetivo principal es formar doctores interesados en contribuir al campo educativo, a través de la producción de conocimientos relevantes que puedan tener un impacto en contextos académicos y profesionales.

El Doctorado cuenta con un cuerpo académico diverso, multidisciplinario y de reconocida trayectoria en investigación y políticas públicas en educación. Está dirigido a profesionales de esta área, así como también de las humanidades y las ciencias sociales, tanto chilenos como extranjeros.

Sus líneas de investigación están vinculadas a las (1) políticas educativas y equidad, (2) la escuela y el aula, (3) docentes y (4) educación y trabajo. En tanto, la formación básica común consistente en tres seminarios, dos cursos de metodología cualitativa y cuantitativa de nivel inicial, un curso de metodología de nivel avanzado y un taller de investigación para el diseño del proyecto de tesis.

Postulaciones y más información en el sitio web www.doctoradoeducacion.cl

Requisitos de postulación

- Estar en posesión de un grado de licenciado o de magíster otorgado por una universidad nacional o extranjera, debidamente certificado.
- Presentar un currículum vitae que dé cuenta de su trayectoria académica y profesional, incluyendo las notas de licenciatura y magíster, si posee el grado, y el ranking de ubicación relativa en la promoción en que terminó los grados obtenidos.
- Fundamentar a través de un documento, su área de interés planteando un tema o problemática que podría investigar.
- Presentar una muestra de trabajo escrito.
- Presentar dos cartas de recomendación.
- Aprobar una prueba de comprensión lectora en idioma inglés.
- Presentarse a una entrevista personal para evaluar la consistencia de su postulación con la oferta académica del programa.
- Disponer de tiempo completo de dedicación durante los primeros dos años del programa y firmar una declaración comprometiéndose a cumplir con este requisito.

Doctorado en Educación Superior

El Centro de Políticas Comparadas de Educación (CPCE), de la Facultad de Educación de la Universidad Diego Portales, recibirá hasta el 15 de octubre de 2016 las postulaciones para ingresar al Doctorado en Educación Superior, el cual es dirigido por el académico José Joaquín Brunner. LEIDEN

El programa es impartido en conjunto con la Facultad de Humanidades de la Universidad de Leiden, Holanda, y abre sus postulaciones cada dos años con dos nuevas vacantes. A la fecha, cuenta con nueve estudiantes, quienes realizan su investigación en Chile, y un egresado, quien recibió el grado de Doctor en Educación Superior en 2015.

Entre sus objetivos principales, el programa busca formar investigadores capaces de desarrollar investigaciones autónomas y originales, que contribuyan al desarrollo de sus respectivos campos de estudio. Además, que estos profesionales posean una comprensión en profundidad de su área de trabajo y que puedan comunicar efectiva y seriamente sus conocimientos sobre asuntos complejos de la educación superior.

Este programa cuenta con un consorcio de académicos de universidades chilenas especializados en el campo de estudios de la educación superior. Respecto a sus líneas de investigación, el plantel académico cubre temas sobre (1) economía política de los sistemas de educación superior; (2) organización y educación superior; (3) profesión académica y de la gestión universitaria; (4) educación superior y cambio social y (5) formación profesional.

Este doctorado no considera una fase presencial, pero sí tres talleres anuales donde los candidatos presentan los avances de su investigación. Para obtener el grado de Doctor en Educación Superior, el candidato debe haber realizado todos los talleres y procesos de investigación del programa y aprobar el manuscrito para presentar su tesis, que debe defender en la Universidad de Leiden. Una vez que le sea otorgado el grado de doctor por esa universidad, recibirá también el grado de doctor de la Universidad Diego Portales.